

Concluye el centenario, comienza 'Laguna'

En la clausura del centenario del nacimiento de san Josemaría, se ha colocado en Madrid la primera piedra del Centro de Cuidados Laguna: un centro de cuidados paliativos dirigido a personas mayores y enfermos crónicos.

28/01/2003

El alcalde de Madrid, José María Álvarez del Manzano, ha presidido el

8 de enero el acto de colocación de la primera piedra del Centro de Cuidados Laguna, pionero en España, que combinará la atención humana, sanitaria y social de enfermos y personas mayores del distrito de Latina. Sus promotores lo han impulsado con motivo de la canonización y el centenario del nacimiento de san Josemaría Escrivá, que finaliza hoy.

La construcción de Laguna supondrá una inversión de 10 millones de euros, que se financiarán principalmente a través de ayudas y colaboraciones privadas y de programas públicos de apoyo a este tipo de iniciativas. El centro se ubicará en una parcela de 4.500 m² cedidos por el Ayuntamiento de Madrid.

En la colocación de la primera piedra, junto al alcalde, han participado el concejal de Latina,

Ángel Garrido; el presidente de la Fundación Vianorte, promotora del proyecto, Fernando Reinoso; y la concejala de Asuntos Sociales, Beatriz Elorriaga.

El alcalde señaló que, aunque la Administración Pública cuenta con 73 centros para mayores, “necesitamos la colaboración de entidades privadas que tienen la misma vocación de servicio a la ciudad”, En este sentido, agradeció a la Fundación Vianorte la iniciativa que emprenderá en los terrenos cedidos.

Bendición de la primera piedra

El presidente de la Fundación Vianorte ha agradecido al alcalde y al concejal del distrito de Latina el apoyo recibido, “no sólo a través de la donación de la parcela donde se ubicará el centro, sino el reconocimiento del valor de una iniciativa pionera en España”. La

novedad que introduce Latina consiste en la unificación en una misma sede de servicios tanto sanitarios como sociales.

En la bendición de la primera piedra, el vicario regional de la prelatura del Opus Dei en España, don Ramón Herrando, ha animado a los que trabajen en Laguna “a ver siempre en los enfermos el rostro de Cristo”. El Dr. Herrando hizo constar que "los miembros de la Fundación Vianorte han encontrado un estímulo para impulsar esta iniciativa de servicio a en la espiritualidad y ejemplo de san Josemaría".

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-cl/article/concluye-el-
centenario-comienza-laguna/](https://opusdei.org/es-cl/article/concluye-el-centenario-comienza-laguna/)
(19/02/2026)